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К НЕ МЕДЛИТЬ С РЕМОНТОМ ТЕХНИКИ %

Когда мы произносим слова сельскохозяйствен 
ная техника, то имеем в виду прежде всего 
тракторы. Трактор — это самая необходимая и 
самая ценная машина в хозяйстве, машина- 
универсал. Она пашет, сеет, участвует в уборке 
урожая и выполняет транспортные работы. По
этому тракторы нужно особенно беречь: своевре
менно проводить технические уходы, качественно 
ремонтировать.

Сейчас самое время заниматься ремонтом тех
ники. Я бы сказал, что зима для того и дается 
механизаторам, чтобы хорошо подготовиться к 
весенне-полевым работам.

Большую помощь колхозам и совхозам в ре
монте машин обязаны оказывать «Сельхозтех
ника» и ММС. Их силами надо было отремон
тировать в четвертом квартале этого года 55 
тракторов. На 20 декабря отремонтировано 48 
машин. Через мастерские районного, объединения 
«Сельхозтехника» и ММС прошли тракторы Чу- 
палейского, Полдеревского, Покровского, Ягод- 
ского, Ефановского, Тумалейского колхозов и 
обоих совхозов.

Ремонт машин проведен высококачественно. И 
этом большая заслуга слесарей по клепке рам 
Г. А- Кутьина и П. В. Цветкова, регулировщика 
топливной аппаратуры Н. М. Салкина и брига
дира слесарей по ремонту моторов А. Н. Лунь 
нова.

Яо коллективы работников объединения «Сель
хозтехника» и ММС могли бы вести ремонт го
раздо быстрее, если бы колхозы вовремя приго
няли тракторы в мастерские. Вторую неделю не 
присылают на ремонт машины Благодатовский, 
Ефремовский, Монаковский, Гагарский и другие 
колхозы. Поэтому сейчас в мастерской ММС на
ходятся на ремонте только шесть тракторов, тог
да как их должно быть 12. Семь мест пусту
ет и в мастерской «Сельхозтехники».

«Сельхозтехника» и ММС несколько раз напо
минали руководителям хозяйств о сроках ремон
та тракторов. Да и не только напоминали. В 
Мартюшихинский колхоз, например, мы трижды

| Передовая"читателя \
посылали автомашину, чтобы забрать на ремонт 
трактор «Т-38». Но председатель артели тов. 
Лазарев всякий раз отказывался отправить ма 
шину в мастерские.

Нарушение графика ремонта машин может при 
вести к компанейщине в работе мастерских 
«Сельхозтехники» и ММС. А это, в свою очередь, 
скажется на качестве ремонта.

Многие колхозы решили в этом году часть 
тракторов отремонтировать своими силами. Бре
мя идет, а дело медленно подвигается. Подготов
ка машин ведется только в Нижней Верее и 
Сноведи, а в остальных хозяйствах ремонт еще 
не начат.

—Ближе к весне начнем ремонтировать. — 
заявляет председатель Гагарской артели А. И. 
Осипов, — а пока тракторы ходят, будем на них 
работать.

В результате в Гагарском колхозе ни одна из 
семи машин не была «еще в ремонте. Вызывает 
тревогу и состояние тракторов в Благодатовский 
артели. Все девять машин здесь не готовы к по
левым работам. А поэтому есть опасения, что 
благодатовцы опять затянут весенний сев, как 
это было в нынешнем году.

Не везде благополучно обстоит дело и с ре 
монтом сельхозмашин и почвообрабатывающих 
орудий. Если в совхозе «Выксунский», в колхо
зах Сонинском и Гремячевском большинство сея 
лок, картофелесажалок, культиваторов, плугов 
подготовлено к полевым работам, то в Ломовский, 
Новошинской и Мамлейской артелях к их ремон
ту еще не приступали.

Время не ждет. Руководителям хозяйств и ме
ханизаторам нужно проявлять больше заботы о 
технике.

В, РУЗИН,
главный инженер Выксунского 

объединения «Сельхозтехника».

В прегдзерии Ногого года 

Х О Р О Ш И Е  И Т О Г И
На металлургическом заводе с хорошими 

результатами в труде встречают новый год стале
плавильщики. второго мартеновского цеха. Кол
лектив досрочно, 2 1  декабря, выполнил годовое 
задание по выплавке стали. За одиннадцать ме
сяцев от снижения себестоимости получена эко 
номия 147 тысяч рублей, а за две декады де
кабря сталеплавильщики сберегли 2 0  тысяч 
рублей.

Первенство в соревновании среди стало
плавильщиков удерживает смена тов. Матреии 
на. На ее счету около трех с половиной тысяч 
тонн сверхпланового металла, выплавленного с 
начала года. Отлично трудится в цехе бригада 
сталевара тов. Кондрушина, выплавившая сверх 
плана 2100 тонн стали. Более чем но 1650 тонн 
сверхплановой продукции дали бригады стале
варов тт. Колюшева и Клочкова.

Сейчас коллектив мартеновцев продолжает 
поиски резервов, готовится к штурму рубежей 
1965 года. А  рубежи серьезные: предстоит уве 
личить выплавку стали по сравнению с объем 
1964 года на шесть процентов.

А . КО Н О П Л ЕВ

Для трудящихся города
С хорошими трудовыми подар

ками подошли к новогоднему 
Празднику рабочие ремонтно- 
строительного участка бытового 
обслуживания населения. Они 
полностью завезли топливо для 
учреждений и организаций города, 
еще 20 ноября завершили годовое 
задание на шестой год семилетки.

За последние 40 дней коллектив 
за' "г  '.и I свыше nut v-
бометров сверхплановой древеси

ны и дров. Из них уже 1400 ку
бометров продано населению го
рода.

Над выполнением заданий хо
рошо потрудились рамщики С. Ф, 
Ершов, В. М. Рыжанков, а также 
шоферы городского автохозяйст
ва М. Плахов, А. Щендриков,
Н. Иванов.

В. СТЕПАНОВА.
экономист рехонгно- - —̂  

строительного участка.

ЧЕГО ВЫЖИДАЮТ?
Вот и закончился первый месяц 

зимы. Однако в Тепловском кол
хозе за декабрь на полях ни разу 
не появилась подвода с навозом 
или торфом. Можно подумать, 
что весть о месячнике по. вывозке 
удобрений сюда не дошла.

Отговорка у руководителей 
правления простая: «Тракторы . в 
ремонте. Правда, есть один, но на 
нем трактористы Наумкин и Се
ров подвозят сено». А еще гово
рят хозяйственники, что в окрест
ных болотах не осталось больше 
торфа.

Такие рассуждения сеют благо
душие среди членов артели: «На 
нет и суда нет». Но вот то, что у 
ферм скопилось много навоза, 
факт налицо. Однако нывозку его 
никто не ведет. Тракторы, как уже 
было сказано, на ремонте, а на 
каких работах используется кон
ное тягло? «Тоже возят сено»,-- 
отвечают правленцы.

Мы поинтересовались, сколько 
же времени уходит на то, чтобы 
сено развезти по фермам. В  пол
день, выйдя на колхозный дзор, 
увидели вереницу конных подвод

у весов. Заместитель председателя 
колхоза А. Т. Котынов распреде
лял корма по фермам. Спустя ncu-j 
часа, возчики уже возвращались,; 
.окончив с делом.

Спрашивается, что же делают! 
ездовые после обеда? За ноябри,’ 
декабрь такие колхозы нашего, 
«шона, как Угольновский, Нижне-j 

Верейский, Д.-Песоченский, только’ 
..а конном тягле успели вывезти 
по тысяче и более тонн навоза и 
торфа. Знают цену местным удоб
рениям и в Теплове. В  прошлом 
I позапрошлом году здесь поза
ботились об удобрении участков 
юд пропашные. И как результат, 
быд получен неплохой урожай 
сахарной свеклы и картофеля.

В колхозе чувствуется явное 
пренебрежение к агротехнике. Это 
может кончиться тем, что осенью 
х965 года тепловцы будут с недо
умением спрашивать друг друга: 
«Почему снизилась урожайность?» 
Ответ можно дать уже сейчас: 
потому что не заботились об 
удобрениях. Чтобы этого не слу
жилось, надо немедленно присту
пать к вывозке навоза, найти но
вые торфяные -карьеры и присту
пить к их разработке.

В. Д М И Т РИ ЕВ

ЭЛЕКТРОСВАРЩИК девятого цеха завода 
ДРО Валентин Николаевич Бурлаков при

надлежит к числу тех людей, которые все де
лают хорошо и сдают продукцию по первому 
предъявлению.

—Недавно, — говорит заместитель начальни 
ка цеха В. В. Шитов, — в наш цех поступил за
каз—изготовить дробеструйный аппарат- Работа 
очень ответственная. Ведь аппарат долясен испы
тываться на давление 15 атмосфер- Кому при 

ходилось иметь дело с техникой, тот представ-

ВЫСОКАЯ ВЫРАБОТКА
Хорошо трудится на вывозке торфа в Гремя* 

чевском колхозе тракторист машинно мелиоратив- 
ной станции Иван Иванович Котынов. За ноябрь 
и декабрь он вывез на тракторе «Беларусь» око
ло 1200 тонн «бурого золота». Pro самая высо
кая выработка среди механизаторов нашей брига
ды.

н. силов,
бригадир транспортной бригады ММС

   ♦
ляет, что это такое. Мы посоветовались и при
шли к мнению: сварочные работы поручить Ва
лентину Николаевичу Бурлакову.

Не ошиблись руководители цеха. Сроч'ный за
каз был выполнен на два дня раньше, чем это 
было предусмотрено заданием.

А вот другой пример. При капитальном ргмцн-"' 
те электромостового крана в кузнечно-заготови
тельном цехе слесари обратили внимание на раз
битую тележку крана. Казалось бы, нужно ста
вить новую. Но электросварщик В. Н Бурлаков 
был другого мнения. Он согласился обварить те
лежку. Сейчас кран работает нормально.

Много хороших дел на счету Валентина Ни
колаевича. Десяткам различных механизмов ои 
дал вторую жизнь, и еще не было случая, чтобы 
хотя один из них преждевременно выходил из 
строя.

На снимке: электросварщик В. Н- Бурлаков.
Фото И. МИНКОВА.



М АСТЕР ЗО Л О ТЫ Е РУКИ

А ЗЕРБА Й Д Ж А Н С К А Я  ССР. 
Когда на Бакинским заводе теде- 
мехяниирских тиб^пов и авто
матики име»”  К ял "“ ина быт уста
новлен новый кооодинятно-расточ- 
ныч станок, ovkoboдетву поеч- 
поилтия не пришлось долго ду
мать, кому ooovoHTs осв,' ° " “ е не
знакомого оборудования. Оно бы
ло довеоено ударнику коммуни
стического труда слесарю инстру
ментальщику Гаджи Ага Ахундо
ву (иа снимке). Не впепвые ему, 
воспитаннику ремесленного у«и",и- 
ща, попуиаетея выполнение самых 
сложных работ, требующих высо
кой квалификации. И ка этот раз 
Гаджи Ага за копоткое время 
«покорил» стального гиганта и 
освоил вторую профессию — рас
точника. Мастером золотые руки 
называют его на предприятии.

Молодой коммунист Гаджи Ага 
Ахундов активно участвует в об
щественной жизни завода. Он 
член партийного бюро и председа
тель заводского комитета проф
союза.

о Н. Игнатьева.

Фотохроника ТАСС.

ВПЕРЕДИ КОММУНИСТЫ
ПОДХОДИТ к концу ше

стой год семилетки. И 
хотя итоги работы еще не 
подведены, смело можно ска
зать, что вдохновенный груд 
всех рабочих деревообделоч
ной мастерской цеха ремонта 
мартеновских печей, зданий и 
сооружений металлургиче
ского завода обеспечил выпол
нение годового плана. А эю 
значит, что отдел капиталь
ного строительства, цехи пред
приятия, в том числе и цех по 
производству коньков вовремя 
получили нужное количество 
столярных изделий.

Успешно выполнен план 
внедрения новой техники. 13 
сроки, предусмотренные гра
фиком, в мастерской обновле
но большинство технологиче
ского оборудования. Установ

лены новые сверлильный и 
фрезерный станки, торцевая и 
циркулярная пилы с автома
тической подачей. Сейчас уже 
не увидишь, чтобы рабочие на 
себе везли к пилораме груже
ную лесом тележку. Эта рабо
та легла на плечи бревнотас
ки.

Заметно улучшились усло
вия работы столяров. На месте 
ветхого досчатого здания ма
стерских в этом году выросло 
светлое полукаменное помеще
ние. Сейчас здесь заканчи
вается оборудование вытяжной 
вентиляции. Намного повысит
ся культура производства.

В успешном выполнении за
казов цехов, и в первую оче
редь строителей, большую роль 
сыграла партийная группа. 
Находясь близко к производ

ству, наши коммунисты имеют 
возможность личным приме
ром увлекать людей на до
срочное выполнение заданий, 
вести живую организаторскую 
работу с каждым человеком. 
Члены партии А. И. Баранов, 
С. В. Бабкин, В. И. Паруноз 
принимают самое активное 
участие в улучшении органи
зации производства, борются 
за внедрение новой техники, 
занимаются воспитанием рабо
чих.

Изменилось и лицо рабоче
го. Большинство тружеников 
систематически повышает 
свою квалификацию, учится в 
системе партийного просвеще
ния, а столяры тт. Казаров, 
Почесухин, Шаронов, Первуш- 
кин, сверловщица Рябова и 
другие успешно сочетают ра

боту на производстве с учебой 
в вечерних школе и технику
ме.

Но мы далеки от самоуспо
коения. В нашей работе еще 
много недостатков. Их мы 
стараемся быстрее устранить. 
Но бывает и такое, что ма 
стерской не помогают в деле 
усовершенствования произ
водства. Около двух лет назад, 
например, коммунист А. И. 
Смирнов внес хорошее предло
жение о переводе многодиско
вой пилы на автоматическую 
подачу. Предложение одобре
но. В ремонтно-механический 
цех поступили от нас черте
жи и заказ на изготовление 
деталей. Времени прошло мно
го, но руководители этого це
ха наш заказ выполнять не 
торопятся. А пора.

А. НЛИМАНОВ. 
партгрупорг деревообде

лочной мастерской.

Отчитываются народные заседатели Отличные
результаты

Народные суды в нашей стране 
являются выборными органами, 
подотчетными своим избирателям. 
У нас сам народ решает, кому до 
верить осуществление социали' 
стического правосудия, охрану 
гарантированных Конституцией 
прав государственных и общест
венных организаций, а также 
прав и интересов отдельных граж
дан.

Избиратели имеют право дать 
оценку в целом деятельности все
го суда, а также оценку деятель
ности в отдельности каждому из
бранному судье и народному за-

ПРЕТЕНЗИЙ ДЕПУТАТОВ
Большой разговор о насущных 

вопросах сельской жизни велся на 
сессии Натальин.ского сельсовета. 
Депутаты вели речь о деятельно
сти общественных организаций 
села.

Сельком в Степурине создан 
полгода назад. Руководит им ак
тивный общественник тов. Якубо
вич. За короткий срок сельский 
комитет сделал много полезного 
для села- Отепление клуба, приве
дение в культурный вид кладбищ, 
заготовка пиломатериала для из
городи у школы и другая работа 
-—дело селькомовпев.

А вот работу народной дружины 
депутаты сельского Совета резко 
критиковали. Дело в том, что 
командир дружины учитель тов. 
Телегин не привык выполнять об 
щественные поручения. А самотек 
в работе дружины как раз и при
вел к ее бездеятельности.

Остались недовольными народ
ные избранники и работой мест
ных медицинских пунктов, работ
ники которых не бывают у тру
дящихся, не выезжают в мелкие 
населенные пункты для приема 
вольных. Но заведующий Пустын- 
ской участковой больницей не 
спрашивает с них ответственности 
за это. Мирится он и с тем фак
том. что в Степуринском медпунк
те фельдшер тов. Долгова одна 
выполняет функции троих меди

цинских работников. Сейчас ме
дицинский пункт вообще не ра
ботает, так как единственный 
фельдшер в отпуске.

На сессии сельского Совета 
был сделан справедливый упрек 
руководителям Кулебакской кино- 
сети. Клуб в деревне Родяково по
строен новый, а киноустановки до 
сих пор нет. В Степурине кино
механик тов. Кирьянов больше 
пьянствует, чем работает. Степу- 
ринский сельком занимался не 
правильным поведением киноме
ханика, разбирал его нарушения 
трудовой дисциплины и вынес ре 
шение — ходатайствовать о сня
тии тов. Кирьянова с работы 
Однако руководитель киносети 
тов. Шкретов не считается с мне
нием общественности.

Депутаты Совета критиковали 
работников Натальинского сельпо 
за плохую организацию бытового 
обслуживания населения.

И. ИВЛЕВ, 
председатель Натальинского 

сельского Совета.

седателю. Избиратели вправе вно
сить свои предложения, направ
ленные на улучшение работы су
да.

В этом свете большое значение 
имеют отчеты народных заседа
телей перед своими избирателями, 
которые должны систематически 
проводиться на предприятиях 
города. 10 декабря, например, 
цеховой комитет профсоюза отде
ла главного технолога завода ДРО 
на общем собрании заслушал от
чет о работе народных заседате
лей Ю. Н. Пучкова, М. И- Асоно- 
вой, В. М. Унжакова, А. И. Ря
бова, избранных в марте 1963 
года.

С отчетным докладом выступил 
народный заседатель Ю. Н. Пуч
ков. Он отметил, что за\ отчетный 
период народный суд Направлял 
свою деятельность на борьбу с 
опасными преступлениями, стро
го наказывал лиц, совершавших 
кражи, грабежи и друРие пре
ступления. Так, работник склад
ского хозяйства здвода ДРО Ба
ранов А. И. Вй̂ октября совершил 
кражу. Народный суд приговорил 

( его к трем годам лишения свобо
ды. Рабочий первого цеха того 
же завода Харитонов в августе в 
селе Туртапке нанес удар в жи-

вот ножом гражданке Харитоно
вой. За это он был осужден к 
шести годам лишения свободы.

—При рассмотрении граждан
ских дел, — говорил тов. Пучков, 
—суд защищает права и интере
сы государственных и обществен
ных организаций и граждан. Моя 
деятельность как народного засе
дателя состояла не только в рас
смотрении гражданских и уголов
ных дел. По поручению совета 
народных заседателей приходилось 
проверять и оказывать помощь 
товарищеским судам, контролиро
вать yi/овно осужденных, прово
дить проверку исполнения реше
ний и приговоров народного суда.

После доклада избиратели за
давали народным заседателям во
просы, высказывали свои предло
жения, направленные на улучше
ние работы суда.

В марте 1965 года будут про
ходить перевыборы народных за
седателей. Первичным партийным 
и профсоюзным организациям 
предприятий необходимо помочь в 
организации отчетов народных 
заседателей перед своими избира
телями.

В. ШМАКОВ, 
председатель городского 

народного суда.

Ю'ЧНО . КАЧАУГТЛНСКИ П 
КРАЙ р.»ни»М"н По"оч Сс.пеиа) и
Э"г Лмшв — у я а п “ ики коммуни
стического тп^дя. мяшичистм вра
щающихся обжи'-овых п е че й  Чим
кентского цементного завода име
ни В. И. Ленина. В соревновании 
с товарищами по профессии они 
добились отличных результатов. 
Ежсмеся"но они выдают сверх за
дания 500—600 тонн продукции, 
а все предприятие дало стране « 
начала года на 30 тысяч точи 
цемента больше, чем предусмот
рено планом.

Фото А. Идрисова.

Фотохроника ТАСС.

Заботиться о красоте города
Нельзя сказать, что в нашем 

городе не уделяется внимания ар
хитектурному оформлению вновь 
возводимых жилых домов, школь
ных и других общественных зда
ний. Хорошо, например, оформле
ны отдельные здания на улицах 
Островского, Чкалова, подъезды и 
площадки возле Дворцов культу
ры.

Однако по Этим вопросам хоте-

п  О В  А Я 2
Ж  Я 3  R h сэр.

30 декабря 1964 г.

Отвечаем читателям
Г. ВЫНСА,

ЛЮДЕ САВИНОЙ 
Ты пишешь, Люда, что с 

интересом прочитала бы под
робнее о Выксунском крепост
ном театре и об истории Вык
сунских заводов.

Редакция газеты сообщает,

что материалы об истории 
Выксунского театра йпубли- 
иованы в газете «Выксунский 
рабочий» за 17 и 19 августа 
1960 года. А поэтому нет не
обходимости повторять об этом 
еще раз. Подшивки газет хра
нятся в редакции.

лось бы сделать несколько заме
чаний. Работники строительных 
и коммунальных организаций не 
всегда згботятся о соблюдении 
хороших традиций, которые при
дают городу своеобразный облик, 
типичные нашему времени компо
зиции.

Взять хотя бы трансформа
торные будки. Вид их, прямо 
скажем, убогий, они портят кра
соту города.
, А как выглядит у нас здание 
центральной фотографии? Очень 
неприглядно. Она не типична не 
только по внешнему оформлению, 
но и по внутреннему оборудова
нию. В ней имеется только один 
фон, на котором производятся 
как индивидуальные, так и груп
повые фотоснимки. Именно по
этому они получаются однооб
разные, стандартные.

В зале нет • кресел, мягких 
диванов, маленьких столиков —

всего того, что имеется в фото 
графиях, оборудованных в соот
ветствии с современными требо
ваниями. В соседних с нами го
родах—Кулебаках и Муроме — 
фотографии оборудованы значи
тельно лучше. Желательно, что
бы работники городского парка 
позаботились о внешнем и внут
реннем оформлении фотографий.

У нас имеется большая Крас
ная площадь. Она также ио на
стоящему не благоустроена. Хо
телось бы видеть ее красивой, 
благоустроенной.

Нам кажется, что весне! бу
дущего года можно произвести 
хотя бы небольшую планировку 
ее, засеять низкорослой травой 
и рассадить лучшие породы де
коративных деревьев. Это значи
тельно украсит наш город, укре 
пит добрую славу о нем.

А. ГОДОВ.



Z lm M
Р А З В И Т И Е  ХО ЗЯЙ СТВА  и,
* главным образом, такой 

его отрасли, как животноводство, 
немыслимо без четко организо
ванного строительства. Практика 
многих лет подтверждает это. 
Из-за того, что раньше многие 
объекты сооружались в артели 
кое-как и наспех, в скором време
ни наступала расплата — допол
нительные трудовые и денежные 
затраты на, ремонт помещений.

Теперь этот недостаток в на
шем колхозе изжит совсем. «Если 
уж  строить, так строить на дол
гие годы», — решили мы и стали 
выполнять этот принцип при соо
ружении любого объекта. Одно
временно позаботились о том, 
чтобы качество строительства 
улучшалось без значительных ка
питальных затрат. Основным ус
ловием для этого является при
влечение на строительные работы 
собственных кадров каменщиков, 
плотников, механизаторов. Прав
ление артели против того, чтобы 
отдавать строительство на откуп 
.различного рода шабашникам, ко
торые за каждый взмах топором 
требуют гривенник.

Костяк нашей строительной 
бригады составляют Иван Яков
левич Гондуров, Алексей Сергее
вич Домнин, Иван Яковлевич Та

расов, Федор Захарович Тимофе
ев, Михаил Захарович Тимофеев 
во главе с бригадиром Александ
ром Кузьмичем Штурцевым. По 
мере надобности к мш присоеди

нен колхозники № полеводче
ских бригад.

Чтобы яснее представить, как 
у нас организован весь процесс 
строительства, начну с проекти
ровки и выбора места для объек
та. После того, как правление 
выносит решение о необходимо
сти сооружения объекта, обра
щаемся в проектные организации 
для разработки необходимой до
кументации. Топографическую 

дпривязку и планировку местности

Строим дешево, добротно, на долгие годы
под строение делают нам специа
листы из межколхозной строи
тельной организации. Все осталь
ные работы проводим своими си
лами.

Еще зимой колхозники выезжа
ют в делянки для заготовки ле
соматериалов, По санному пути 
на тракторах везем лес к местам 
намеченных новостроек. Основ
ным же и довольно дешевым
стройматериалом в колхозе яв
ляется кирпич, который мы при
обретаем в Навашине* «о ггм „ 
катном заводе по 18 рублей за 
тысячу.

Самым главным объектом,
вступившим в строй в истекаю
щем году, был свинарник на 300 
мест. Земляные работы выполня
ли механизатооы ММС и сами 
колхозники. Бригаде строителей
пришлось летом трудиться не по
кладая рук. Возведение стен, це
ментирование проходов, настил 
полов, устройство групповых за
гонов — вот далеко неполный пе
речень работ, выполненных ими.

Возросший уровень механиза
ции в животноводстве нашел от
ражение в ходе строительства 
свинарника. Он был спроектиро
ван и сооружен с расчетом на за
мену ручного труда работой ма
шин в основных процессах кор- 
моприготовления и ухода за пого
ловьем. Помещение электрифици
ровано, там установлены корне- 
клубнемойка, клубнерезка, паро
образователь, пастоприготовитель, 
коомодробилка. Для механизации 
поения животных в Угольном на
мечено невдалеке от ферм пробу
рить артезианскую скважину.

Новый свинаоник рассчитан на 
замещение маточного поголовья. 

А как известно, молодняк плохо 
переносит сырость, поэтому стены 
сделали двойные: снаружи —
кирпичные, изнутри — деревян
ные. *

Успех на строительстве данно
го объекта был обеспечен . тем, 
что на нем мы сконцентрировали

основные срелстга и си'и арои- 
тельной бригады. Испезволь, что
бы ликвидировать фостои на 
сооружении главного объекта, ка
менщики и плотники вели возве
дение стен второго объекта — 
коровника на 100 голов. И здесь 
они поработали неплохо. К  ча- 
•—уплению холодов кладка стен 
была завершена.

Есть в колхозе и такие построй
ки, сооружение которых не тре
бует значительных затрат, но для 
'озяйства они крайне необходп-

объе“та7Т.'ы "о7нЖ »Л ..:аКаБМтовесы и сарай для хранения тех
ники. Их строили ускоренными 
темпами.

На все вышеперечисленные 
объекты было отпущено 29 тысяч 
рублей. В  эту сумму входит и 
приобретение оборудования для 
ферм. Все эти средства были пол
ностью освоены, и строители су-

V
мели обеспечить высокие темпы и 
качество работ.

Как бы продолжением стройки 
1964 года будет строительство в 
новом, 1965 году. Поскольку уже 
есть значительный задел (начатое 
сооружение коровника), на капи
тальное строительство отводим 
fl тысяч рублей. Надеемся вве
сти в строй в будущем году 
5 объектов.

В  первую очередь надо до
строить коровник и механизиро
вать процесс доения. Во-вторых, 
для того, чтобы ликвидировать 
затраты на подвозку корнеплодов 

клубней, к свинарнику следует 
сооруди, „  картофелехранилище 
емкостью на 2ш Подача
клубней будет механизирована 
при помощи транспортера. Для 
хранения минеральных удобрений 
построим склад вместимостью 
150 тонн.

Интенсивное использование в 
колхозе техники, главным обра

зом тракторов и автомашин, 
требует организации их ремонта 
на месте. А для этого нужны 
свои мастерские. Их строительст
во мьт наметили тоже на следую
щий год.

Мое глубокое убеждение тако
во: если в колхозе есть свои си
лы и 'средства, надо строить 
именно этими силами и средства
ми. Обязательно соблюдать прин
цип материальной заинтересован
ности строителей. Но поскольку 
они тоже члены колхоза, с их 
стороны погони за «длинным» 
рублем нет. Каждый плотник, 
каменщик понимают: от качествз 
их работы, от долговечности воз
водимых ими построек зависит 
богатство а р т е л и , благосостояние 
каждого колхозника, поэтому и 
делают все прочно, аккуратно, 
красиво.

С. РО ГО Ж И Н , 
председатель Угольновского

Простои на подъездны х п у т я х

ПРЕДНОВОГОДНЕЙ ИНТЕРВЬЮ

ДЕЛА И ПЛАНЫ ОДНОГО СОВХОЗА
чески каждой фермой, бригадой 
1уководит зоотехник, агроном.' 
инженер. Но сейчас для рабой, 
в поле, на фермах специальные 

•знания нужны всем. Наши товари 
Ши это хорошо понимают и п< 
вечерам охотно занимаются в эко
номической, агрохимической м 
зоотехнической школах.

В хозяйстве сосредоточено мно
го техники: более 200 тракторов 
и ‘комбайнов, сотни других меха
низмов и орудий. Совхозный ма
шинно-тракторный парк продол
жает пополняться техникой.

1S84 год принес нам много ново
го. Совхоз реконструировал транс
форматорную подстанцию и те
перь получает большое количест
во электроэнергии от Иркутской 
гидроэлектростанции. Благодаря 
этому мы можем шире внедрять 
механизацию во все отрасли иро- 

v „  . изводства. В частности, в будч-
Усть-Ордынскич сов-оз оаспо- щем году на всех девяти фермах 

ложен в ИпкчхГКоМ Рб .чст„  точ. будет применяться механиФчеРская
нее—на теоритории Усть-Ордыи- дойка, 
ского Бчпя-ского национального у

Живут „  р, J  Г » £ Г  Coop" “ / ‘. “ Т

Стей. ...........  .....................................
В беседе с коооеспонаентом 

ТАСС директоо совхоза депутат 
Верховного Совета СССР Евдо
кия Алексеевна Осипова рассказа
ла:

— Совхоз наш нахпд"тся в сте
пи. Природные условия со-далн 
предпосылки для развития хозяй
ства в животновоанеско-зернозом 
направлении. Несмотря на засуху, 
в этом году мы собрали неплохой 
урожай, засыпали в закоома Ро- 
щины на 19 тысяч центнеров зер
на больше запланированного. До
срочно выполнен и годовой план 
сдачи государству мяса, молока 
» других продуктов животновод
ства.

В совхозе много специалистов с 
высшим образованием. Практи-

За девять месяцев текущего 
года оборот вагонов МПС на подъ
ездных путях металлургического 
завода составил 21,9 часа вместо 
21 часа по норме. Горьковской 
железной дороге был уплачен 
штраф в сумме 1745 рублей. В 
октябре, при той же норме, фак
тический оборот вагонов составил 
29,3 часа, с уплатой штрафа в 
:умме 1463 рубля. «Рекордная» 
,ифра оборота вагонов была до- 
тигнута в ноябре. Она составила 
у 0 с лишним часов. Городские 
предприятия уплатили почти 
4000 рублей штрафа.

В чем же дело? Почему растут 
яерепростои вагонов на подъезд
ных путях? Главная причина за
ключается в том, что руководи
тели предприятий и учреждений 
города ослабили свое внимание к 
борьбе за улучшение оборотов ва
гонов МПС, не принимают долж
ных мер к сокращению времени, 
необходимого на погрузо разгру
зочные операции. Иначе нельзя 
обьяснить тог факт, что простом

ровник и телятник на 200 голов 
каждый, введем в эксплуатацию 
часть птичьего городка. В бли
жайшие годы мы построим нову] 
центральную усадьбу.

В совхозе трудятся 1.600 чело
век. Средний заработок одною 
работника — сто рублей. Растет 
блаюсостояние людей. Над кры
шами домов возвышаются около 
430 телевизионных антенн. В лич
ной собственносги тружеников 
совхоза много автомобилей «Вол-| 
га», «Москвич», о мотоциклах и 
говорить не приходится.

Живут труженики нашего сов-7 
хоза хорошо, а будут жить einei 
лучше. (

На снимках: вверху — дирек-,
гор совхоза Е. А. Осипова, внизу) 
—на совхозный двор прибыл  ̂
новые тракторы. )

Фотохроника ТАСС)

вагонов против нормы возросли: 
яа заводе изоляционных матери
алов в 2,2 раза, на заводе ДРО— 
в 1,3, ЛТУ—1,4, заводе медсан- 
оборудования — в 2,5 и на хле
бокомбинате—более чем в 6 раз.

Как только руководителей 
предприятий приглашают в те или 
иные органы, которые требуют 
принятия • мер по сокращению 
простоя вагонов, положение

Острый
сигнал

1

улучшается. Затем они забывают 
свои обещания и все идет по ста- 
рому: простои вновь растут. Взять 
хотя бы третий квартал текущего 
года, когда наши предприятия 
отлично уложились в планируе
мое время оборота вагонов. Горь
ковская железная дорога не при
менила тогда штрафных санкций. 
Это случилось потому, что у ру
ководителей больше было заботы 
о сокращении времени простоя 
вагонов. В то время на метал
лургическом, машиностроитель 
ном и других предприятиях свое
временно готовились места для 
приема грузов.. Сейчас же этому 
не придается серьезного внима
ния. Груженые вагоны сутками 
простаивают.

Яа металлургическом заводе на 
перепростой вагонов под грузо
выми операциями повлияло, глав
ным образом, сокращение фронта 
выгрузки чугуна на новом ших- 
тарнике. Кроме того, неудовле
творительно работает аппарат 
станции Выкса Нижняя, работни
ки которой сверх технологическо
го графика допустили перерасход 
времени на обработке вагонов 
почти 7000 часов. Кроме того, на 
увеличение простоев повлияло то, 
что Горьковская дорога стала тре
бовать возвращения вагонов толь
ко очищенными от мусора и гря
зи. Если учесть время на очистку 
вагонов, которое, кстати, не учи
тывается графиком технологиче
ского процесса, то простои ваго
нов фактически возрастают.

Всем руководителям должно 
быть понятно, что улучшение 
оборота вагонов МПС имеет серь
езное значение для народного хо
зяйства страны. Поэтому всем, 
кто связан с работой железнодо
рожного транспорта, и, прежде 
всего, самим железнодорожникам

металлургического завода надо 
навести порядок в приеме, вы
грузке и отправке груженых ва
гонов. Гегламентированное время 
по обслуживанию отдельных уча
стков подъездных путей должно 
являться неотъемлемым прави
лом. Начальнику службы движе
ния на оперативках у начальника 
железнодорожного цеха следует 
докладывать не «вообще» об обо
роте вагонов, а конкретно: где,
сколько вагонов, по чьей вине 
простояли сверх нормы и прини
мать действенные меры к винов
никам.
Дирекции металлургического за

вода совместно с железнодорож
никами нужно увеличить плою 
ди под выгрузку чугуна и добв 
ся от Горьковской железной до
роги внесения дополнительного 
времени в технологический 
график. До сегодняшнего дня не
которых руководителей предприя
тий «упрашивали» принять меры 
к сокращению простоев вагонов 
под грузовыми операциями. Е со
жалению, на это реагируют 
слишком слабо. Очевидно, город
скому комитету партгосконтроля 
следует использовать все свои 
права к нерадивым, допускающим 
неоправданные простои подвиж
ного состава. Надо понять, что 
простои вагонов МПС на подъезд
ных путях наносят ущерб как 
предприятиям, так и государству.

А. КОНОПЛЕВ, 
нештатный корреспондент 

«Новой жизни».

У Д О Б Р ЕН И Я — Н А  П О ЛЯ
Почти двадцать тысяч тонн 

торфа было заготовлено летом в 
Семиловском отделении совхоза 
«Вильский». В дни месячника 
полеводы усилили темпы вывозки 
удобрений на поля. Под яровые 
культуры будущего года ежеднев
но доставляется по 200 тонн. В 
декабре в совхозе доставлено в 
поля около пяти тысяч тонн тор
фа.

В хозяйстве планируют под 
яровой клин до начала весеннего 
сева внести не менее двадцати 
тысяч тонн торфа- Большая 
часть этих удобрений будет за
компостирована с навозом.

«. —--rrr-r--------
3 Н О Н  А Я  

стр Ж И З Н Ь
30 декабря 1964 г. )



с п о р т  ЧЕМПИОНЫ ОПРЕДЕЛИЛИСЬ
Два воскресенья в детском сек

торе Дворца культуры имени 
Лепсе проходил чемпионат горо
да по настольному теннису. В 
первый же день соревнований в

(ВМ З ) и А. Хализов (завод 
ЦРО).

Упорная борьба проходила в 
финале. К  концу его на первое 
место претендовали три игрока.

женском чемпионате определился Чемпион города выявился только 
победитель. Звание чемпиона го- з двух последних встречах: Бать- 
рода среди женщин завоевала ков-Южалов и Жулин-Новацкпй. 
Н. Юрченко (Досчатинский завод Три участника имели к этой
медоборудования), выигрывшая 
все встречи.

Второе место заняла М. Пост
никова (завод Д РО ), проиграв
шая только лидеру соревнований.

В мужском чемпионате опреде
лились участники финала в пер
вый же день соревнований. На
стойчиво и бурко играла моло
дежь, оставившая позади таких
ОПЫТНЫХ «греков, как  А. Фрол»®  
(металлургический завод) и 
В, Ермишин (техникум).

Финалистами стали: А. Бати
ков, Н. Жулин, В. Козоедов, 
Ю. Куделькин (все из технику
ма), А. Уханов, Н. Южалов из 
ПТУ 2, В. Гранин (профтехучили
ще №  10), В. Новацкий (профтех
училище №  29), Л. Владимиров

встрече по одному поражению. 
Это Батьков, Южалов и Жулин.

Чрезвычайно напряженная
встреча Батьков и Южалов окон
чилась победой первого. -Жулин 
выиграл у Новацкого.

В  дополнительной встрече про
шлогодний чемпион города 
А. Батьков уступил звян«« «пер- 
RHH ПЯКРТЬГЫ гоиида» И. Жулин\,вой ракетки .-ирода»
клавшему чемпионом города. 
А. Батьков занял второе и 
Н. Южалов — третье место.

Решением горспортсоюза участ
ники финала награждены грамо
тами, а Н. Жулину и А. Батькозу 
присвоены второй спортивный 
разряд.

А. ИНГЛ  И КО В,
главный судья соревнований.

В ДНИ НОВОГОДНИЕ
Русская зима. Как она хороша 1965 года, люди, поздравив друг ского и других сельских клубов, 

в своем замечательном убранст- друга с Новым годом, под звуки Большую помощь в культур од
ве. Высокие сосны, ели, березы вальса, осыпаемые серебристыми обслуживании тружеников селз
покрылись серебристым инеем, снежинками, начнут кружиться в окажут и 
ослепительно -сверкающим в ла- танцах вокруг разукрашенных 
зурных лучах солнца. елок.

Я стар и мал готовятся к А как восторженно встретят 
встрече Нового года. Ведь в этот Новый год жители Семилова, Ши 
желанный для всех праздник в локши, Чупалейки, Первомайско- 
жилые дома, школы, клубы, го, Родякова, Пустошки̂  Кругло
красные уголки придет Дед Мороз ва, Пустыни. Jfcmw», Дальне Не
со своей неизменной .-пУ™ тсл сочной. Ведь они будут справлять 
Снегурок# и раздаст детям свои новогодний праздник во вновь 
подарки. построенных или капитально от*

Это принесет им большую ра- ремонтированных клубных здани- ботники клубов и их активисте

художест
венной самодеятельности шефст 
вующих над колхозами предприя 
ти’й города. Запланированы, на
пример, выезды самодеятельных 
артистов металлургического заво
да в Чупалейский, Нижне Верей 
ский, Покровский, Дальне-Пеео 
ченский и другие колхозные 
клубы.

В дни школьных каникул ра-

ях. окажут школьникам помощь з 
ганизации соревнований лыжни 
ков, конькобежцев и хоккенстсз, 
матчей по шашкам и шахматам 
детских утренников, массовых 
игр, выступлений кружков худо

н ЕЧАСТО в соста-

ными картинами станковой 
(ные — с графикой (р 

ты), то показанное ярославцами неувята
эстрадные — с графикой (рисунки, плака- X 1

чае- О.
'о "О

мое искусство частушки можно сравнить X
только с творениями мастеров Хохломы и Й  -------  ~  •
Палеха. g отдыхом Д-̂  всех учащн1^ ^

В концерте Ярославской филармонии 4  
выступали и профессиональные артисты. А  
Приятное впечатление произвели певцы А

ведение новогошего праздника и 
школьных каяикул, чтобы она
явились настоящим кульгуучш

Анатолий Мазаненко и Евгения Тамилина, л  
исполнившие ряд русских народных п»«?н О. 
и песен советских композиторов: Э. у
мановского, А. Островского, С. Туликова, /й

песен Й  
Э. Кол- Я  

0
Эстрадно-танцевальные номера — «Кубки- ^

показали Л

шего района.
И .СЕНЬНИИ 

заведующий районным 
отделом культуры.

дость. Порадуют школьников и
всех жителей района и культур- Особенно богатую новогднюю
но-просветительные учреждения, программу готовят коллективы
В клубах и Домах культуры художественной самодеятельности
вспыхнут разноцветными огнями Больше Окуловского Дома куль-
традиционные новогодние елки, туры, Степуринского, Валтовско-
Как только московские куранты го, Ефановского, Монаковского, жественной самодеятельности,
возвестят о наступлении Нового, Дальне Песоченского, Туртапин- Намечено также провести лите

ратурные вечера, просмотры дет* 
ских кинофильмов, посещение му 

Й зеев, организовать при био.тиоге

_  Самоцвет в мозаике эстрады |  Задача" руководителей клубов.
самодеятельные аргис- Ж 'А Домов культуры я библиотечных
ты Но может быть А  работников так организовать про-
только э’того и не хватало для настоящего Оки. Молодые голоса словно родниковым ными картинами станковой живописи, „  А.
успеха концертантов перед аудиторией, журчаньем сопровождаются чистыми ЗВУ
большей частью состоящей из рабочих и ками русских балалаек и баян .
служащих, многие из которых сами тянут- полнением ярославцы лишнии раз доказы-
ся к искусству, охотно посещают самочея- вают, что современные народные мелодии
тельные кружки и труппы. З а последние имеют равные с другими права для досту-
годы гастролирующие артисты показали па на эстраду,
выксунцам немало хороших эстрадных кон О чем же поется в частушках,
цертов, но, наверное, ни один из них не Содержание этих удивительно ярких ми-
запомнится зрителям как этот, который со- ниатюр неразрывно от их музыкальной

SS стоялся 24 декабря во Дворце культуры формы. Вот. знакомясь со зрителями, ребя-
К  машиностроителей. та как бы Дают-автошарж. Они откровенно
*  Самобытное, русское национальное ис- признают, что с тех пор, как стали лаурея- 
v  кусство показали нам «откровенные ребя- тами Всероссийского конкурса артистов
К  та* -  ансамбль частушечников из худо- эстРады’ им некцогда ПеТЬ ~  В П° РУ Т0ЛЬК°
§  жественной самодеятельности Ярославски- ™ са? ь ав™ гРаФ ы - Певцы знакомят слуша-
К  го ордена Ленина шинного завода. Ан- Хелеи с Ярославлем, с родным заводом.

лтт„ „  ___  ‘ Звучат шутливые слова: «Для машин мысамоль невелик—трио певцов и музыкантов. г»ли,,  п у выпускаем сапоги модельные». Гордость
,  У Р „ ,д т своими гол°- звучит в словах о землячке «откровенны<
са“ а тембровой окраски шя- р/бят> Чайке-Ярославне, хотя она и по-
шор и m  Frmrhpu™ —6 т0Г0’ Бала- дорвала своим полетом «наш мужской ав-

^  озы игпы н * настоящие виргу- Торитет». Тонким юмором светятся частуш
ку озы игры на балалайках, а третий участник ки воспроизводящие страдания депев°ч-
|  - „ХаУДб°аЖянеТВеННЫЙ РуК0В° “  А - Вихрвв ск’нх девчат А воттон куплиов резкГме-

’ няется, и это понятно: острие сатиры на
правлено против тунеядцев, бракоделов, 
пьяниц .

Ю- Балашов, Ю. Епифанов, А. Вихоев 
8  ж Т к Г “и " б о ю ! : иГ Р“ аМИ' Черных пид' не только поют и аккомпанируют, но и
-» -- - ’ Р вленных в сапоги, хорошо владеют искусством мимического

выражения. В этом зрители убедились, по
слушав и посмотрев шуточную сценку «Глу
хой пришел на свидание».

Злободневность тематики, общедоступ
ность, жизнерадостный характер часту
шек, неизменный контакт исполнителей со 

SN ро ссийско й  Федерации. Стилизация наге влУшателями — все это убеждает, что
К  вов под местный ко л о ри т  речи требует и з ' Ф ольклорные Ф °Р МЫ певческого искусства,ic* RPr-T-tm™  _____ _ 'реоует ИЗ- используемые «откровенными ребятами»,

вполне современны. Если произведения 
крупных музыкальных жанров (опера, ба
лет и т. д.) часто сравнивают с значитель-

|

ский» и «Норвежский» танцы 
Любовь Захарова и Тимофей Смирнов, 'л 
Следует отметить в исполнении Иоси*а 'А 
Соболя «Танец моряка», в котором ском
понованы ритмы песни «На побт-пку еде- 
молодой моряк», дичта Янко и Павла из

ч 
н

•  Iоперетты И. Дунаевского «Вольный ветер» Л  
и матросского танца «Яблочко». А

А

jg —на баяне.
..Вот они вышли на сцену — точь-

К  -точь парни с рабочей окраины—в неписан- 
S  н°й  униформе мастеровых: в фуражках с 

лакированными козырьками, черных пид-

^  Зал улыбнулся и зааплодировал, встретив 
их как хороших давних друзей. Свободная, 
простая манера держаться на сцене, ча- 

CS РУЮЩИе звуки безыскусственных мелодий 
jC сразу приковали внимание зрителей. «Oi- 

кровенные ребята» в своем репертуаре име- 
N  ют немало частушек различных ‘ областей 
N  1 оссийской Федерации. Стилизация нэпе- 
Ps вов под местный колорит речи требует из- 
SS вестного перевоплощения от певцов, и они 
^  успешно справляются с этой задачей.
&  Звенят песни с берегов Волги, Камы,

30 декабря. С РЕД А  _
В дни школьных каникуд.^^^-
1200 «Мы вас любим». Ху-.о- 

Программу вел Виктор Батшеев, интер- /  жественный фильм, 
медии которого не раз вызывали в зале ^  17 00 Для школьников. «Девять
искренний смех и аплодисменты. Многие > с ю р п р и зо в  в один  вечер»,
юморески и басни на темы научной фни- 17 30 «Храбрый портняжка»
тастики. морали и быта выксунцы услыша- Cj Мультипликационный фнлъм. 
ли впервые. 18 00 Телевизионные новости.

В обшем, концерт явился целенаправлен- ^
ным и интересным. Уходя с него, зрители (N
унесли чувство гордости за нашу Родину N
и ее таланты, а сатирические номера мно- Sj
гих заставили задуматься над различными 
вопросами быта. Приятно, что концерт был градского государственного теат- 
лишен навязчивого однообразия. Возвра- N  ра оперы и балете им. С. М. К» 
щаясь опять к лексикону художников, рова 
можно сказать, что ярославцы показали Is п 
запоминающуюся мозаичную картину, в v
которой русским самоцветом сияет выступ- 
ление частушечников — «откровенных рс- v  
бят». ■ g

В. Л ЕВИ Н .

18 Ю «ПО СТРАНАМ  И  КО Н 
ТИНЕНТАМ ». Международное 
обозрение.

Р  50 «Улыбки киноэкрана*.
19.45 Концерт артистов Ленин-,

Тед ев

НЕНУЖНОЕ СЕРДОБОЛИЕ
16 сентября текущего года под

ручный сварщика второго труб
ного цеха металлургического за
вода Анохин Г. В. в нетрезвом 
состоянии разъезжал по 
на своем мотоцикле, На мого 
цикле были пассажиры: бригадир 
грузчиков железнодорожного ш- 
Ха Гостев А. М. со своим трел-

Анохина, выделения в суд обще
ственного защитника и просьбы— 
не лишать Анохина свободы, в 

сов не справился с управлением протоколе собрания ничего не го- 
машинои и столкнулся с мотов0- ВОрится.
лосипедистом Морозовым И. С. д  как прошло обсуждение про- 
Мотовелосипед был смят. Моро- СТУПка Бооисдва М М. в автохо- 

городу зову причинены тяжелые телесные зяйстве Л"0 12> Точно так же — 
повреждения. До сих пор 0н на
ходится на излечении.

Нет необходимости перечислять, 
какие параграфы правил уличного

летним сыном Колей. Гостев так- движения нарушили оба водителя.
же был в нетрезвом состоянии.

Как и следовало ожидать, про
гулка не закончилась благополуч
ным исходом. Около здания го-

Важно другое — они были за ру
лем в нетрезвом состоянии. Ано
хин и Борисов привлечены к уго-

родскои пожарной команды Ано- ловнои ответственности — лишены 
хин на большой скорости заехал свободы.
на леаую^ сторону дороги, задел 
выхлопной трубой мотоцикла за 
дерево. Пассажиры упали. Госгеч- 
старший получил легкие телесные 
повреждения, а его сын от удара 
головой о дерево, не приходя з 
сознание, скончался.

Спустя три дня, совершил пре- 
етупление шофер автохозяйства 

12 Борисов М. М. В  нетрезвом 
еоетоянии 0н вез на грузовой ма
шине картофель из колхоза в за
готконтору райпотребсоюза. На 

. улиие Крестьянской (около же
лезнодорожного переезда) Бори-

На этом можно было поставить 
точку. Однако делать этого не 
будем. И вот почему.
. Смена мастера второго трубно
го цеха металлургического завода 
Н. М. Маслова обсудила на своем 
собрании поступок Анохина. Но в 
информации, сделанной на собра
нии коллектива цеха, тов. Маслов 
не дал оценки этому общественно- 
опасному преступлению. Не осуж
далось зло — вождение машин в 
нетрезвом состоянии — и в вы
сказываниях выступающих. Кроме 
положительных отзывов о работе

положительная характеристика и 
выделение в суд общественного 
защитника.

Может быть, Анохин и Борисов 
на собраниях рассказали, как со
вершили преступления и раская
лись, пообещаА не допускать ни
чего подобного в дальнейшем > 
Такой ход собрания был бы по
лезен с тем, чтобы повлиять на 
других. Но в автохозяйстве и ь 
смене тов. Маслова виновники на 
собрание или не приглашались, 
поскольку они не высказывались, 
или здесь решили, что не дело 
коллективов выявлять причины 
совершенного преступления, а 
важно лишь защитить своего со
служивца.

Такое обсуждение не только 
ничего не дает, но, напротив, по
ощряет других нарушителей пра
вил уличного движения.

А. ЕП И Ш И Н ,
помощник прокурора г. Выксы.

Товарооборот растет
Коллектив работников 

Н.-Дмитриевского сельпо ус
пешно завершил 1964 год. 
Одиннадцатимесячный план 
товарооборота выполнен на 
105 процентов. Досрочно, 18 
декабря, справилось потреби
тельское общество и с годо
вым заданием товарооборота.

За год для трудящихся про
дано товаров на 108 тысяч 
рублей больше, чем в 1963 
году. Только растительного 
масла продано на семь тысяч 
рублей.

В  перерыве — (21.15) 
зионные ночости.

22.00 «КВН-64».
31 декабря, Ч Е Т В Е Р Г

В дни школьных каникул.
12 00 «Я рисую мир». Кино

фильм.
16-30 Для школьников. «Ново

годние поздравления».
17 00 Для школьников. В. К А 

ВЕРИ Н  — « Л Е Г К И Е  Ш АГИ», 
Телевизионный спектакль. Переда
ча из Ленинграда.

18 30 «Н О ВЫ Й  ГОД П Р И Н И 
М АЕТ  ЭСТАФЕТУ». Специаль
ный выпуск «Эстафета новостей»,

20 00 «КО РО Т КИ Е ИСТОРИИ», 
Премьера телевизионного фильма,

21 СО «На аоене цирка».
22.15 «ГО ЛУБО Й  О ГО Н ЕК» 

П РИ ГЛ А Ш А ЕТ  ВАС НА НОВО 
ГО Д Н Ю Ю  ЯРМ А РКУ .

2350 «С новым годом, товари
щи!»

СО 05 П РИ М И ТЕ ПО Д АРКИ  
«ГО ЛУБО ГО  ОГОНЬКА».
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